

環境整備で地域貢献

[碧南緑地ビーチコート周辺]



男子バレーボールチームのアイシンティルマーレ、アイシンティルマーレジュニアとその保護者の皆さんが碧南ビーチコート周辺の清掃活動をしました。

アイシンティルマーレと碧南市は包括連携協定を結んでおり、地域貢献の一環として環境美化に協力してくれました。



スタイリッシュで機能的

[市民病院]



旭鉄工(株)様より、市民病院の感染症対策のための備品として、フェイスシールド「エアティナ」を50個寄付いただきました。

「エアティナ」とは、旭鉄工(株)が開発した軽くてくもらず、スタイリッシュな新しいタイプのフェイスシールドです。



子ども達の未来のために

[市役所応接室]



小笠原宗親氏(若宮町)より、市内小中学校の教育環境整備として、書籍555冊および、書画カメラ12台を寄贈いただきました。

読書で子どもたちに楽しさを感じてもらい、学業にも役立ててほしいと願いを込めて贈られました。



表敬訪問

消防団活動を通じて社会貢献



日鉄ステンレス(株)製造本部衣浦製造所が、消防団活動に対する協力がほかの模範となる特に優秀な事業所として認められ、県より消防団関係優良事業所表彰を受賞しました。

